
平成 25 年第 3 回定例会　建設常任委員会

平成 25 年 10 月 10 日

意見発表

赤井委員

　当委員会に付託されました諸議案並びに関連事項につきまして、公明党神奈川

県議団として、賛成の立場から意見を申し上げます。県有施設の高齢化につきま

して、県有構造物ごとにカルテの作成をし、補修等を記録、経年変化の記録を残

し、管理をしっかりとし、構造物の高齢化対策を推進していただきたいと思いま

す。また、建設土木工事の技術者の不足が叫ばれる中、県として対応を早急にし

ていただきたい。また、県職員としても、点検等技術職員の育成をすると同時に、

さがみロボット産業特区等を生かし、目視等の点検などのロボット技術の開発、

応用に、民間とのコラボを含み、全庁的に取り組んでいただきたいと思います。

以上です。


